
様

質　問　者

1 上坂議員

2 〃

3 長岡議員

4 松岡藩の名残十二曲りの継承を 〃

5 川治議員

6 小畑議員

7 〃

8 〃

9 朝井議員

10 〃

11 学校および保育幼児園での防災訓練・防犯対策はどうか 〃

12 独居の高齢者をどう支えるか 〃

13 出水期の準備は万全か 中村議員

14 越坂地区入口の道路拡張工事の進捗状況は 〃

15 本町から国体に出場する選手の支援体制は 〃

16 新教育長の教育方針は 江守議員

17 国体に向けた取り組みは万全か 〃

18 ふるさと納税、障害者就労支援施設からの物品購入、昨年度実績と今年度の 奥野議員

取組み方針を問う

19 上水道管末地点の給水品質確保策は 〃
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永平寺町長　　河 合　永 充　　

            　　　　 永平寺町議会議長　　齋　藤　則　男

一　般　質　問　に　つ　い　て

　第2回定例会において、下記の質問をする予定ですので、予め通告します。

質　　問　　要　　旨

人口減少の克服をめざして(空き家対策について）

学校における救命教育

当初予算の重要政策とは

地域福祉の向上具体的政策

地域おこし協力隊の活用は

３０豪雪を顧みて

小・中学校の32年度に向けた方向性は

日本農業、春なのに冬の状態解消策は

越前加賀インバウンド推進のあり方は



質　問　者

20 えちぜん鉄道利用者数の減少は本町地方創生の相関図 奥野議員

21 国の「働き方改革」はワークライフバランスの構築、町長の評価は 金元議員

22 幼児園・幼稚園の施設再編の方向とは、併せて小・中学校問題は 〃

23 池田中問題が示したもの 〃

24 介護保険、軽度者の在宅支援を介護保険からはずす方向を国は示しているが、 〃

町のとらえ方は

25 第2次永平寺町環境基本計画の 川崎議員

Ⅰ．再生可能エネルギーの推進は 〃

Ⅱ．町施設における二酸化炭素排出量の削減施策は 〃

26 えちぜん鉄道志比堺駅の階段改良について現時点で、えち鉄とどのように協議され 樂間議員

進められるのか

27 連携中枢都市圏構想について 伊藤議員

28 永平寺町の未来につながる人を育てる教育方針は 上田議員

29 〃

30 滝波議員

31 〃

32 〃

新教育長に聞く

登下校時等の安全確保

働き方改革と事業の見直し

質　　問　　要　　旨

永平寺温泉”禅の里”は6万人(利用)で収支は黒字でなかったのか


